



Une autre façon de communiquer

COMMUNIQUÉ POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Montréal, le 17 février 2022 - À quelques jours de la semaine de revendication de l'action communautaire autonome, la Fédération québécoise de l'autisme (FQA) tient à souligner le travail extraordinaire effectué par les 16 associations régionales qui soutiennent les personnes autistes et leur famille.

Avec peu de moyens, en pleine pénurie de main-d'œuvre et dans des conditions que la pandémie a encore fragilisées, les équipes des associations ont maintenu leurs efforts pour garantir des services de qualité. Mais, à bout de souffle, elles ont aujourd'hui absolument besoin du soutien du gouvernement et d'un rehaussement significatif du financement à la mission.

Piliers indispensables auprès des personnes les plus vulnérables, les associations régionales en autisme sont les pièces maîtresses de la solidarité provinciale. C'est sur elles notamment que repose la réussite de l'inclusion sociale, scolaire et professionnelle des personnes autistes (enfants comme adultes) et leur famille. Un enjeu majeur et un véritable projet de société...

Aussi, c'est la raison pour laquelle la FQA soutient les revendications de ses associations tout en s'engageant, comme depuis plus de 45 ans, auprès des personnes autistes et leur famille à promouvoir et à faire respecter leurs droits.

- 30 -

Pour renseignements : Lili Plourde, directrice générale
Fédération québécoise de l'autisme
514 270-7386, poste 102 / direction@autisme.qc.ca

La Fédération québécoise de l'autisme est un regroupement provincial de plus de 70 organismes qui ont en commun les intérêts de la personne autiste et ceux de sa famille et de ses proches.